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Einheitsgemeinde Stadt Tangerhütte 
Bürgermeister 

 
Niederschrift 

öffentlichen/nichtöffentlichen Sitzung des Ortschaftsrates Tangerhütte  
 

Gremium: Ortschaftsrat Tangerhütte 

Sitzungsdatum: Dienstag, den 21.06.2022 

Sitzungsdauer: 19:00 - 21:00 Uhr 

Sitzungsort: Kulturhaus, Straße der Jugend 41 in 
Tangerhütte  

 
 Öffentliche Sitzung  es folgte eine  Nichtöffentliche 

  Nichtöffentliche Sitzung  Sitzung 
 
 
    
Gerhard Borstell    K. Menzel 
Vorsitzender    Protokollführer (nach Aufnahme) 

 
 
 
 
Anwesend: 
 

Abwesend: 
 

Mitglieder 
Herr Sven Biermann   
Herr Marcus Graubner   
Herr Werner Jacob   
Herr Peter Jagolski   
Herr Wilko Maatz   
Herr Michael Nagler   
Herr Heiko Steinig-Pinnecke   
Herr Bodo Strube   

Ortsbürgermeister 
Herr Gerhard Borstell   

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Seite 2 von 9 
 

Protokoll der Fehler! Verweisquelle konnte nicht gefunden werden. vom Fehler! Verweisquelle konnte nicht gefunden werden. 

Tagesordnung 
 
zur öffentlichen/nichtöffentlichen Sitzung des Ortschaftsrates Tangerhütte der EG Stadt Tangerhütte 
am Dienstag, 21.06.2022, 19:00 Uhr im Kulturhaus, Straße der Jugend 41 in Tangerhütte. 
  

Öffentliche Sitzung DS-Nr.  

1. Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung, 
der fehlenden Ortschaftsratsmitglieder und der Beschlussfähigkeit 

 

 

2. Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung  

3. Abstimmung über die Niederschrift der letzten öffentlichen Sitzung der 
Ortschaft Tangerhütte vom 26.04.2022 

 

 

4. Einwohnerfragestunde  

5. Information des Ortsbürgermeisters  

6. Änderung der Entgelt- und Benutzungsordnung für Einrichtungen der Ein-
heitsgemeinde Stadt Tangerhütte 

 

BV 790/2022 

7. Kriterienkatalog der Einheitsgemeinde Stadt Tangerhütte zur Genehmi-
gung des Baus von Photovoltaikanlagen und Freiflächen-Photovoltaik 

 

BV 798/2022 

8. Vorstellung Errichtung Photovoltaikanlage am Horstweg - Trianel Ener-
gieprojekte GmbH 

 

 

9. Öffnungszeiten öffentliche Toilette - Bahnhof BV 841/2022 

10. Stellungnahme der Einheitsgemeinde Stadt Tangerhütte zur Neuaufstel-
lung des Landesentwicklungsplanes für Sachsen-Anhalt 

 

BV 846/2022 

11. Aufstellungsbeschluss Flächennutzungsplan der Einheitsgemeinde Stadt 
Tangerhütte 

 

BV 852/2022 

12. Städtebaulicher Vertrag gem. § 11 BauGB zum Bebauungsplan Sonder-
baufläche "Discountmarkt Breite Straße 5" Stadt Tangerhütte 

 

BV 863/2022 

13. Abwägung und Feststellung der 5.Änderung des fortgeltenden Flächen-
nutzungsplanes der Stadt Tangerhütte 

 

BV 864/2022 

14. Abwägungs- und Satzungsbeschluss des Bebauungsplanes Sonderbau-
fläche "Discountmarkt Breite Straße 5" Stadt Tangerhütte 

 

BV 865/2022 

15. Einzelhandelskonzept der Einheitsgemeinde Stadt Tangerhütte BV 883/2022 

16. Anfragen und Anregungen  

Öffentliche Sitzung 

23. Wiederherstellung der Öffentlichkeit  

24. Bekanntgabe der in nicht öffentlichen Sitzung gefassten Beschlüsse  

25. Schließen der Sitzung  
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Öffentlicher Teil 

zu 1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung, der fehlen-
den Ortschaftsratsmitglieder und der Beschlussfähigkeit 

Herr Borstell eröffnet die Sitzung und stellt die ordnungsgemäße Einberufung fest. Die Beschluss-
fähigkeit wird festgestellt.  
 
zu 2 Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung 
Herr Borstell verliest den Tagesordnungspunkt (TOP) und fragt nach, ob es Änderungsanträge 
gibt. 
Herr Jacob schlägt vor, dass der Tagesordnungspunkt 8 (TOP) – Vorstellung Errichtung Photovol-
taikanlage am Horstweg – Trianel Energieprojekte GmbH vorgezogen wird als TOP 6 und anschlie-
ßend der TOP 7 – BV 798/2022 - Kriterienkatalog der Einheitsgemeinde (EGem) Stadt Tangerhütte 
zur Genehmigung des Baus von Photovoltaikanlagen und Freiflächen-Photovoltaik gesprochen 
wird. 
Herr Borstell verliest die Änderung der TOP. Der TOP 8 wird TOP 6 und die anderen TOP ver-
schieben sich entsprechend. 
Herr Borstell lässt über die Änderung der TOP abstimmen.  
Abstimmungsergebnis zur Änderung der TOP: einstimmig 
 
Herr Graubner hat eine technische Anfrage an den Ortsbürgermeister (OBM). Er möchte unter An-
regungen einen Antrag mündlich ankündigen, der schriftlich an den Ortschaftsrat nachgereicht wird. 
Herr Borstell: Der Antrag von Herrn Graubner wird formell unter TOP 16 – Anfragen und Anregun-
gen mit aufgenommen. In schriftlicher Form muss dieser Antrag noch verfasst werden. 
Herr Borstell lässt über die Tagesordnung mit den Änderungen abstimmen. 
Abstimmungsergebnis: einstimmig 
Die Tagesordnung wird mit den Änderungen festgestellt. 
 
zu 3 Abstimmung über die Niederschrift der letzten öffentlichen Sitzung der Ortschaft 

Tangerhütte vom 26.04.2022 
Herr Borstell bittet um Abstimmung der öffentlichen Niederschrift vom 26.04.2022. 
Abstimmung: 6x Ja, 0x Nein, 3x Enthaltung  
 
zu 4 Einwohnerfragestunde 
Es gibt keine Anfragen.  
 
zu 5 Information des Ortsbürgermeisters 
Herr Borstell spricht das Sommerfest im Stadtpark Tangerhütte vom 08. – 10.07.2022 an. Es wur-
de entschieden, dass Parkfest nicht als Parkfest zu benennen sei, sondern als Sommerfest im 
Stadtpark. Das Sommerfest wird nur im Bereich des Zirkusplatzes stattfinden. Auf der einen Hälfte 
werden die Fahrgeschäfte von den Altmärkischen Schaustellern mit Getränken und Versorgung 
stehen und auf der anderen Hälfte wird eine kleine Bühne aufgebaut. Auf dieser werden einige Ver-
anstaltungen stattfinden. 
Durch den beschlossenen Haushalt kann auf einige Mittel zurückgegriffen werden. Es soll so vor-
gegangen werden, dass eine Summe für die Vorbereitung des nächsten Parkfestes bleibt, denn es 
wird dann noch keinen Haushalt für das nächste Jahr gibt. 
Um nicht in die Lage zu kommen, gar nichts vorbereiten zu können, sondern mit den Restmitteln, 
die übrig bleiben aus den Ortschaftsverfügungsmitteln planerisch das Parkfest 2023 vorzubereiten. 
Spielplätze Briest und Wiesenstraße 
Morgen gibt es eine Vor-Ort-Besichtigung zur Aufstellung der Geräte. Ende Juni werden die Geräte 
geliefert. In Briest werden zwei Einwohner mit anwesend sein, diese haben sich den Standort schon 
angeschaut und die Spielgeräte begutachtet.  
Problem in Tangerhütte ist der fehlende Zaun, der in der Wiesenstraße abgerissen wurde. Die Ver-
waltung müsse dementsprechend handeln. 
Die Geräte wurden unter Beteiligung der Kinder ausgesucht wurden, die dort auch spielen werden. 
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Freibad – Wetter war zu Anfang nicht so gut, jetzt ist wieder Hochkonjunktur. Über Pfingsten war im 
Freibad Vandalismus, wo einige Blumenkästen in den Schwimmerbereich geworfen wurden und 
auch einige andere Dinge. 
Wartehalle Wilhelm-Wundt-Schule –Seitenwände wurden demontiert. 
Zustand am Bahnhof sehr beschämend, wenn man als Fahrgast den Zug besteigt oder wenn man 
durch Tangerhütte fährt. Für Durchreisende gibt es keinen schönen Anblick. 
Sonnabend und Sonntag gibt es keine Möglichkeit der Reinigung seitens der Stadt, dieses erledige 
der Ortsbürgermeister meistens in eigener Regie. 
Viele Schäden gab es ebenfalls im Stadtpark. Wasserfall wurde beschmiert und Bänke beschädigt. 
Im Vorjahr gab es gravierende Schäden am Mausoleum, wo die Gittertür rausgerissen wurde. Für 
die schnelle Hilfe bedankt sich Herr Borstell bei Herrn Jürgen Kratz und Herrn Jürgen Kurdt. 
Zum Zustand alter Bahnhof gibt es, trotz mehrfacher Nachfrage und Hinweise, keine Rückinforma-
tion, wie weiter vorgegangen wird. Es muss gehandelt werden und eine Vor-Ort-Begehung muss 
gemacht werden, da es katastrophal aussieht. Der Zustand des Gebäudes ist sehr gefährlich. 
Kulturhaus – Dachreparatur, Blitzschutz sind angeblich verschoben wurden, aufgrund von Kosten-
erhöhungen in anderen Bereichen. Herr Borstell hatte keine andere Information. 
Gaststätte – letzter Stand, den der Bürgermeister mitgeteilt hat, gäbe es das Geld. Die Mittel stün-
den zur Verfügung. Herr Borstell habe noch keine Information. 
Bedauerlich sei, dass dieses Haus über keinen Hausmeister mehr stundenweise verfügt.  
Sofern es Winter wird, wird es Probleme mit der Heizung im Winter geben. Es muss sich Gedan-
ken gemacht werden, wie man unter diesen Bedingungen klarkommt. 
Am 10.06.2022 gab es ein Treffen der Vereine im Kulturhaus. Es war eine gute Beteiligung mit 23 
Vereinen, wo die Tätigkeit der einzelnen Vereine dargestellt wurde. Die ersten Abstimmungen zu 
Veranstaltungen wurden vorgenommen und die gegenseitige Unterstützung und Zusammenarbeit 
besprochen. Anfang 2023 soll das nächste Treffen stattfinden. Die wichtigsten Termine will man 
jetzt austauschen, diese sollen zusammenlaufen bei Herrn Biermann. Dann wird eine Liste angefer-
tigt, inwieweit Kooperationen möglich seien.  
Gartentraumcafé – immer wieder nachgefragt. Es gab zwei bis drei Kostensteigerungen, man sei 
jetzt bei ca. 160.000 € angelangt. Die Problematik ist jetzt, wie man damit umgehe. Bei 88.000 € 
angefangen, auf 120.000 € angelangt. Dafür sind die Eigenmittel zusammen (25 % von 120.000 €). 
Es fehlen noch 10.000 €, damit die neue Eigenmittelquote von 40.000 € erreicht werden könnte. Es 
wird ein Änderungsantrag an die Leader-Gruppe und das Amt für Landwirtschaft und Flurneuord-
nung gestellt. Der Verein hat das Problem, dass er einen Kredit aufnehmen muss. Es müssen noch 
Verhandlungen mit den Banken geführt werden, damit dem Kredit in Höhe von 120.000 € zuge-
stimmt wird. Vorher waren es nur 90.000 €. Der Vorstand des Heimatvereins trifft sich diese Woche 
und wird eine Entscheidung treffen. 
Stand NORMA – Herr Borstell hat Frau Gories nicht erreicht, deshalb kann nichts weiter darüber 
gesagt werden. 
Am Alten Schloss ist eine Brigade am Wirken mit Entkernungsarbeiten im Inneren. Man muss wei-
ter abwarten, wie sich die Lage dann weiterentwickelt. 
Der Dünnschichtbelag, so Herr Reich, beginnt Mitte Juni für die Bereiche Bismarckstraße und In-
dustriestraße. 
Kapelle Briest – Arbeiten sind abgeschlossen. Der Giebel ist hergerichtet worden und das Dach ist 
dicht.  Es wurde mit den alten Steinen denkmalgerecht wiederhergestellt. 
Dorfmacher Briest – aktiv dabei, den Pavillon aufzubauen. Sie gestalten auch den Spielplatz mit. 
Gefallenendenkmal Mahlpfuhl – Denkmalplatte von der Restauratorin ist fertig. In nächster Zeit 
wird dann die Platte eingesetzt. 
Umzug Wilhelm-Wundt-Schule aus der ehemaligen Rosa-Luxemburg-Schule soll in den Februar-
Ferien 2023 erfolgen. 
Der Zustand Werner-Seelenbinder-Platz ist katastrophal. Es müsse der Bürgermeister eine Be-
sichtigung vor Ort vornehmen. 
Bei der Modelllagerhalle Eisenwerk (über Fa. Mainzer) sei man dabei, die Fundamente zu gießen. 
Auf den Zustand Dach der Schwimmhalle wurde oft darauf hingewiesen. Der Bürgermeister könne 
vielleicht dazu irgendwann mal Stellung nehmen. 
Stand Photovoltaik – geht nicht voran und ei Dachschäden werden immer stärker. 
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Herr Lippert habe einen Artikel über Mahlpfuhler Fenn 1990 die Aktivisten geschrieben. Die Begra-
digung des Tangers habe er nochmal kritisiert, Mahlpfuhler Fenn wurde gerettet. 
Am 25.06.2022 führt SV Germania eine Veranstaltung, für jedermann ein Sportabzeichen, durch. 
Diese Veranstaltung findet auf dem Werner-Seelenbinder-Sportplatz statt.  
 
 
zu 6 Änderung der Entgelt- und Benutzungsordnung für Einrichtungen der EGem Stadt 

Tangerhütte 
                                                                                                                  Vorlage: BV 790/2022 

TOP 6 wird nach Abstimmung TOP 8. 
 
Herr Borstell verliest die BV 790/2022. 
Es gibt eine rege Diskussion über um die Erhöhung von 10 % für alle, an der sich Herr Nagler und 
Herr Jacob beteiligten.  
Herr Nagler: Es ist die 3. Änderung der Entgeltordnung, diese ist nicht eindeutig. Es kann nicht 
nachvollzogen werden, warum für unsere Ortschaft 10 % mehr kriegen, wo noch nie etwas passiert 
wurde.   
Herr Borstell: Es ist eine Entgeltordnung. Eine Ordnung ist leichter zu ändern als eine Satzung. 
Der große Saal solle mit aufgeführt werden. 
Vorschlag als Änderungsantrag aufzunehmen: 
10 % Erhöhung für alle und der Verweis von Herrn Jacob, dass die Entgeltordnung des großen 
Saales aufgeführt wird textlich. 
Herr Nagler stellt einen Änderungsantrag, dass der Vorschlag der Verwaltung vom Ortschaftsrat 
zugestimmt wird. Das beinhaltet die 10 % Erhöhung für alle. 
Herr Borstell bittet um Abstimmung des Änderungsantrages von Herrn Nagler, 10 % für alle. 
Abstimmungsergebnis: 9x Ja, 0x Nein, 0x Enthaltung 
Herr Borstell bittet um Abstimmung des Änderungsantrages von Herrn Jacob, Aufführung des gro-
ßen Saales in die Entgelt- und Benutzerordnung 
Abstimmungsergebnis: 6x Ja, 2x Nein, 1x Enthaltung 
 
Herr Borstell bittet um Abstimmung der BV 790/2022 mit diesen Änderungen. 
Abstimmungsergebnis: 9x Ja, 0x Nein, 0x Enthaltung 
 
 
zu 7 Kriterienkatalog der EGem Stadt Tangerhütte zur Genehmigung des Baus von Photo-

voltaikanlagen und Freiflächen-Photovoltaik 
Vorlage: BV 798/2022 

Herr Borstell verliest die BV 798/2022 und erläutert diese. 
Herr Nagler  
Herr Jacob stellt den Antrag, den Leitfaden grundsätzlich als Handlungsgrundlage für die Geneh-
migung zu nehmen. 
Herr Borstell antwortet, dass es eine Definitionsfrage sei, was „Berücksichtigung“ heiße. 
Herr Jacob erläutert die Definition „Berücksichtigung“. 
Herr Borstell: Man müsse sich noch über die Formulierung einigen. 
Herr Jacob: Im Leitfaden ist genau aufgeführt, wie so etwas vorzugehen hat. Im Kriterienkatalog 
findet sich dies so nicht wieder. 
Herr Graubner unterstreicht das, was Herr Jacob gesagt habe. Die Arbeitshinweise müssen das 
Fundament dafür sein. Man habe ihn nicht zu berücksichtigen, sondern man habe ihn zu nehmen. 
Er muss die Grundlage sein und nichts anderes. 
Herr Borstell: Das Wort „Berücksichtigung“ durch „grundsätzliche Anwendung“ ersetzen. 
Herr Nagler empfiehlt, alles zu streichen und den Leitfaden des Landes zu nehmen, wo alles drin 
geklärt ist. Er stellt den Antrag, dass der Entwurf abgelehnt wird und der Leitfaden des Landes emp-
fohlen wird. 
Herr Strube ist anderer Meinung. Er stellt die Frage, ob der erarbeitete Entwurf prinzipiell dem Leit-
faden in irgendeinem Punkt widerspricht. Das ist ein Kriterienkatalog für unsere Einheitsgemeinde. 
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Es muss nicht 100 % der Leitfaden als Grundlage genommen werden. Der Kriterienkatalog soll ein-
fach zum Beschluss gestellt werden.  
Herr Jacob spricht nochmal an, dass im Antrag stehe, unter Berücksichtigung der Arbeitshilfe des 
Ministeriums. Wenn dieser berücksichtigt wird, dann muss, was dort steht, auch wiederfinden.  
Herr Jagolski unterstützt das Gesagte von Herrn Nagler und Herrn Jacob und stellt einen Ände-
rungsantrag: Der Stadtrat beschließt, einen Kriterienkatalog der Einheitsgemeinde Stadt 
Tangerhütte zur Genehmigung des Baus von Photovoltaikanlagen und Freiflächen-
Photovoltaik unter Zugrundelegung der Arbeitshilfe des Ministeriums. 
Herr Borstell: Statt „Berücksichtigung“ eine andere Formulierung finden.  
Herr Strube, Herr Nagler, Herr Jacob erhalten nochmal das Wort. 
Herr Steinig-Pinnecke findet das Wort „Berücksichtigung“ nicht verkehrt. Im ersten Punkt sei be-
reits alles beschrieben. Er würde dafür stimmen. 
Herr Borstell: Herr Nagler und Herr Borstell stellen den Änderungsantrag, den Begriff „Berücksich-
tigung“ durch „grundsätzliche Anwendung“ zu ersetzen.  
Herr Jagolski zieht seinen Geschäftsordnungsantrag zurück. Er stellt einen Änderungsantrag: Der 
Stadtrat beschließt, einen Kriterienkatalog der Einheitsgemeinde unter Anwendung der Arbeitshilfe 
des Ministeriums. 
Herr Borstell bittet um Abstimmung des Änderungsantrages von Herrn Jagolski. 
Der Stadtrat der EGem Stadt Tangerhütte stellt für die Genehmigung des Baus von Photovoltaikan-
lagen und Freiflächen-Photovoltaik unter „grundsätzlicher der Anwendung“ der Arbeitshilfe des Mi-
nisteriums.  
Abstimmungsergebnis mit Änderung: 6x Ja, 3x Nein, 0x Enthaltung 
 
 
zu 8 Vorstellung Errichtung Photovoltaikanlage am Horstweg - Trianel Energieprojekte 

GmbH 
TOP 8 wird nach Abstimmung TOP 6 
 
Herr Borstell bittet den Vertreter der Trianel Energieprojekte GmbH, Herrn Leil, das Projekt vorzu-
stellen. 
Herr Borstell informiert über die Besichtigung einiger Standorte im Vorfeld und über die Entschei-
dung, wo die Anlage platziert werden könnte.  
Herr Leil erhält das Wort und stellt ausführlich das Projekt per PowerPoint-Präsentation vor.  
Es gab Anfragen von Herrn Nagler, Herrn Jacob, Herrn Graubner und Herr Jagolski.  
Herr Leil beantwortet die Anfragen der Räte.  
Herr Jacob hat noch eine Anfrage zu einem Weg, der eine Katastrophe sei. Dieser Weg sei be-
kannt. Wenn Kabel dort verlegt werden und den Weg hinterher so gerichtet werde, dass dieser bes-
ser befahren werden kann, wäre dies eine Win-Win-Situation. Die Frage ist, ob man darüber mal 
gesprochen werden könnte.  
Herr Leil beantwortet diese mit auf jeden Fall. Diese kann gleich in die Kommentare mit eingearbei-
tet werden. 
Herr Jacob spricht Herrn Brohm an, dass dieser alles mitschreiben solle, da es wichtig sei, wenn 
die Verträge hergestellt werden.  
Herr Borstell – man habe da die Möglichkeit einzugreifen und aufzupassen. 
Herr Borstell bedankt sich bei Herrn Leil. Dieses Verfahren könne somit zum laufen gebracht wer-
den.    
 
  
zu 9 Öffnungszeiten öffentliche Toilette - Bahnhof 

                                                                                                               Vorlage: BV 841/2022 
Herr Borstell verliest die BV 841/2022 und gibt einige Erläuterungen zur Schließfunktion und der 
bisherigen Öffnungszeit. 
Es gab eine rege Diskussion von Herrn Jacob, Herrn Jagolski, Herrn Graubner und Herrn Stei-
nig-Pinnecke. 
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Herr Borstell bittet um Abstimmung der BV 841/2022 - Öffnungszeiten öffentliche Toilette Bahnhof 
Montag bis Sonntag von 06:00 Uhr bis 20:00 Uhr 
Abstimmungsergebnis: 9x Ja, 0x Nein, 0x Enthaltung  
 
 
zu 10 Stellungnahme der EGem Stadt Tangerhütte zur Neuaufstellung des Landesentwick-

lungsplanes für Sachsen-Anhalt 
                                                                                                            Vorlage: BV 846/2022 

Herr Borstell verliest die BV 846/2022und erläutert diese. 
Herr Graubner kritisiert, dass es nicht die Möglichkeit gab, den jetzt vorliegenden Landesentwick-
lungsplan (LEP) anzuschauen. Es geht um drei Punkte, die besprochen und festgelegt wurden. 
Diese sind zu ergänzen. 

1. die Abstandsflächen  
2. die Industrieansiedlungen  
3. Schaffung von Barrierefreiheit im sozialen Raum.  

Vielleicht kann sich der Ortschaftsrat den Empfehlungen des Sozialausschusses anschließen. 
Herr Borstell antwortet darauf. 
Herr Jacob erhält das Wort. Wenn man den Plan nicht kennt, weiß man nicht, was fehlt. Wichtige 
Sachen, die wir für die EGem als Entwicklung für notwendig gesehen wird, nochmal mit aufgelistet 
haben wollen. Dieses soll dann als Stellungnahme zum Land überbracht werden.  
Herr Borstell verliest die Stellungnahme, was rot eingefügt ist. Seine Frage ist, wie man damit um-
geht, soll es fristgemäß beurteilt werden oder gibt es einen Widerspruch? 
Herr Graubner stellt einen Änderungsantrag, dass die Zusätze aus dem Sozialausschuss die 
Grundlage für den Ortschaftsrat sind. 
Herr Borstell bittet um Abstimmung des Änderungsantrages, dass die Empfehlungen des Sozial-
ausschusses eingefügt werden. 
Herr Strube erhält das Wort. 
Herr Borstell bittet um Abstimmung über den Änderungsantrag von Herrn Graubner. 
Abstimmungsergebnis: 7x Ja, 1x Nein, 1x Enthaltung 

Herr Borstell bittet um Abstimmung über die BV 846/2022, die Änderungen aus dem Sozialaus-
schuss vom 20.06.2022 mit einzufügen 
Abstimmungsergebnis mit Änderung: 6x Ja, 2x Nein, 1x Enthaltung 

 
 
zu 11 Aufstellungsbeschluss Flächennutzungsplan der Einheitsgemeinde Stadt Tangerhütte 

                                                                                                                Vorlage: BV 852/2022 
Herr Borstell verliest die BV 852/2022. 
Herr Jagolski: Dies ist sei nur ein Beschluss, wo Fördermittel beantragt werden können.  
Herr Borstell bittet um Abstimmung der BV 852/2022 
Abstimmungsergebnis: 8x Ja, 0x Nein, 0x Enthaltung 
 
Herr Jacob hat zu dieser Abstimmung den Saal verlassen.  
 
 
 
zu 12 

Städtebaulicher Vertrag gem. § 11 BauGB zum Bebauungsplan Sonderbaufläche  
"Discountmarkt Breite Straße 5" Stadt Tangerhütte 
                                                                                                                Vorlage: BV 863/2022 

Herr Borstell verliest die BV 863/2022 und bittet um Abstimmung. 
Abstimmungsergebnis: 8x Ja, 0x Nein, 1x Enthaltung  
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zu 13 Abwägung und Feststellung der 5.Änderung des fortgeltenden Flächennutzungs-
planes der Stadt Tangerhütte 
                                                                                                               Vorlage: BV 864/2022 

Herr Borstell verliest die BV 846/2022 und bittet um Abstimmung. 
Abstimmungsergebnis: 8x Ja, 0x Nein, 1x Enthaltung   
 
 
zu 14 Abwägungs- und Satzungsbeschluss des Bebauungsplanes Sonderbaufläche  

"Discountmarkt Breite Straße 5" Stadt Tangerhütte 
                                                                                                                Vorlage: BV 865/2022 

Herr Borstell verliest die BV 865/2022 und bittet um Abstimmung. 
Abstimmungsergebnis: 8x Ja, 0x Nein, 1x Enthaltung  
 
 
zu 15 Einzelhandelskonzept der Einheitsgemeinde Stadt Tangerhütte 

                                                                                                                Vorlage: BV 883/2022 
Herr Borstell verliest die BV 883/2022 und erläutert diese. Er bittet um Abstimmung der BV 
883/2022. 
Abstimmungsergebnis: 7x Ja, 1x Nein, 1x Enthaltung  
 
 
zu 16 Anfragen und Anregungen 
Herr Graubner spricht über die Ehrenbürger der ehemaligen Stadt Tangerhütte, Werner Jacob 
sen., verstorben August 2012. Im Jahre 2010 hat er aufgrund seiner Verdienste die Ehrenbürger-
schaft bekommen. Der zweite Ehrenbürger ist Herr Dr. Döhmann. Als Fraktion wird vorgeschlagen, 
den Zirkusplatz in Werner Jacob sen. Platz umzubenennen, um  

1. die Erinnerungen an das Wirken von Werner Jacob in der Region lebendig zu erhalten und 
2. um auch den Platz, den Zirkusplatz, aufzuwerten. 

Aus Sicht der Fraktion entstehen für die Ortschaft und die Einheitsgemeinde keine Kosten. Er gibt 
noch einige Erläuterungen zu den Verdiensten von Werner Jacob. 
Der Antrag wird mündlich gestellt, schriftlich wird dieser für den Ortschaftsrat noch eingereicht. Er 
bittet um Kenntnisnahme, bis der Antrag eingereicht wird. 
 
Herr Borstell schließt den öffentlichen Teil der Sitzung.  
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Protokoll der Fehler! Verweisquelle konnte nicht gefunden werden. vom Fehler! Verweisquelle konnte nicht gefunden werden. 

Öffentlicher Teil 

zu 23 Wiederherstellung der Öffentlichkeit 
Herr Borstell stellt die Öffentlichkeit wieder her.  
  
 
 
 zu 24 Bekanntgabe der in nicht öffentlichen Sitzung gefassten Beschlüsse 
Herr Borstell gibt die in der nicht öffentlichen Sitzung gefassten Beschlüsse bekannt: 
-  BV 842/2022 – Aufstellung einer E-Ladestation auf dem Europaplatz Tangerhütte 
   Abstimmungsergebnis mit den Bedingungen: 9x Ja, 0x Nein, 0x Enthaltung 
 
-  BV 870/2022 – Grundstücksangelegenheit Tangerhütte – Nutzungsvertrag der  
   Modelltischlerei in der Wagenführstraße 4 in Tangerhütte für den Verein „Aus einem 
   Guss-Förderverein für Industriegeschichte und Garten Kunst Stadt Tangerhütte e.V. 
   Abstimmungsergebnis mit der Insolvenzklausel: 9x Ja, 0x Nein, 0x Enthaltung 
 
-  BV 881/2022 – Grundstücksangelegenheit Tangerhütte – Kaufantrag Thilo Maibaum,  
   Gemarkung Tangerhütte, Flur 3, Flurstück 280/25, Teilfläche 
   Abstimmungsergebnis: 9x Ja, 0x Nein, 0x Enthaltung  
 
 
  
zu 25 Schließen der Sitzung 
Herr Borstell schließt die Sitzung.  
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